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Health
The Presidency will expand the 2006 Council Declaration on EU health systems’ common values and principles, considering the priorities of the second 2008-2013 Community action programme on health and the Union’s future health strategy.
During the Spanish Presidency, we shall try to foster the approval of the Directive on organ donation and transplant, the development of advanced therapies, as well as integrated care and assistance for chronic and non-transmissible diseases.

In terms of public health innovation, the Spanish Presidency will promote electronic health, or e-health, and will foster patients’ quality and security improvement initiatives and the work

conducted by the High Level Public Health Group.
With regard to medicines, safety and quality will be reinforced, improving pharmacovigilance systems and influencing on other aspects such as antimicrobial resistance, the rational use of antibiotics and the fight against drug forgery.
Special attention will be given to the regulatory progress made on food security, in issues such as consumer information on food products, new foodstuffs, food and animal origin food hygiene. Progress should also be made in obesity prevention plans.

Santé
La présidence approfondira la déclaration du Conseil de 2006 sur les valeurs et principes communs des systèmes de santé de l'Union européenne, en prenant en compte les priorités du second programme d'action communautaire dans le domaine de la santé 2008-2013 et la future stratégie de l'Union en matière de santé. 

Au cours de la présidence espagnole, nous proposerons d'encourager l'adoption de la directive sur le don et la transplantation d'organes, le développement de thérapies avancées, ainsi que l'aide et l'assistance intégrale aux maladies chroniques et non transmissibles.
Dans le domaine de l'innovation en matière de santé publique, la présidence espagnole développera la santé électronique, ou e-santé, et promouvra les initiatives visant l'amélioration de la qualité de vie et de la sécurité des patients ainsi que les travaux du Groupe de haut niveau sur la santé publique.

Dans le domaine des médicaments, nous travaillerons en matière de sécurité et de qualité, afin d'améliorer les systèmes de surveillance des médicaments, tout en mettant l'accent sur d'autres aspects tels que la résistance antimicrobienne, l'utilisation rationnelle d'antibiotiques et la lutte contre la contrefaçon de médicaments. 
Une attention spéciale sera portée aux progrès normatifs en matière de sécurité alimentaire, sur des questions telles que l'information du consommateur sur les produits alimentaires, les nouveaux aliments, l'hygiène des produits alimentaires et des aliments d'origine animale. Il convient également de continuer à faire des progrès dans les plans de prévention de l'obésité.

Ο τομέας της δημόσιας υγείας στο πρόγραμμα της Βελγικής Προεδρίας
(2ο 6μηνο 2010, σελ. 33-34)

Health policy: solidarity and innovation

Under the Belgian Presidency, the Council will enter into policy discussions on the way in which Member States and the Commission manage public health risks together, in particular as a result of evaluation of the influenza pandemic.

Based on a communication by the Commission, the Council will adopt conclusions on nuclear medicine and radioisotopes. Under the Belgian Presidency the Council will continue negotiations on the draft directive relating to cross-border healthcare.

Particular attention will be devoted to the question of professionals from the healthcare sector, to the determining social factors of health, to the fight against cancer and chronic illnesses, as well as to solidarity and innovation in the proprietary medicinal products sector.

The Council will continue to work on legislative initiatives constituting the pharmaceutical package. Particular attention will be paid to proposals aimed at combating the counterfeiting of medicines, and pharmacovigilance.

At an international level, the Belgian Presidency will ensure preparation and coordination of the European of the Conference
Politique de santé : solidarite et innovation

Sous Presidence belge, le Conseil procedera a une discussion politique sur la facon dont les Etats membres et la Commission gerent ensemble les risques de santé publique, notamment suite a l’evaluation de la grippe pandemique.

Sur base d’une communication de la Commission, le Conseil adoptera des conclusions au sujet de la medecine nucleaire et des radioisotopes.

Le Conseil poursuivra sous Presidence belge les negociations concernant le projet de directive relative aux soins de santé transfrontaliers. Une attention particuliere sera accordιe a la question des professionnels du secteur de la santé, aux determinants sociaux de la santé, a la lutte contre le cancer et aux maladies chroniques ainsi qu’a la solidarite et a l’innovation dans le secteur des medicaments..

Le Conseil poursuivra les travaux sur les initiatives legislatives constituant le paquet pharmaceutique. Une attention particuliere sera accordee aux propositions visant a lutter contre les medicaments contrefaits ainsi qu’a la pharmacovigilance.

Au niveau international, la Presidence belge veillera a la preparation et a la coordination europeenne de la Conference des Parties sur la Convention cadre de la lutte contre le tabagisme.

Ο τομέας της δημόσιας υγείας στο πρόγραμμα της Ουγγρικής Προεδρίας
(1ο εξ. 2011, σελ. 43-44)
Sustainable health care systems

Member States are all facing similar challenges in the healthcare sector, although at different levels. We are all aware of these: the economic crisis, demographic aging, growing gaps in health status, increasing shortages in health professionals and the increasingly evident need for modernisation and better application of technology. As a response to these challenges, the Hungarian Presidency will focus on issues related to investing in the healthcare systems of the future and challenges due to imbalances in health workforce availability. The innovative, efficient utilization of scarce resources is a key element in building sustainable and modern health systems for the future. Therefore, evidence-based decision-making and appropriate tools for monitoring outcomes are essential areas for investment. It is vital to support Member States’ governments in their efforts to modernise their health care systems. The Hungarian Presidency intends to continue activities on the health workforce, building on the major achievements of previous presidencies.

The Presidency will draw attention to the essential role of e-Health in modernising health services. E-Health can play a key role in cross-border care, in efforts to balance workforce shortages and in providing IT support to evidence-based health policy decision making. All these issues will be addressed during a ministerial conference to be held as part of e-Health Week in May.

The Presidency will also put an emphasis on health security by organising a conference on childhood immunisation. It will seek to reach a positive outcome regarding the draft legislation on information to patients on medicinal products. During the Hungarian Presidency, the future of the EU Public Health Programme will be discussed and attention will also be paid to mental health and healthier lifestyles for children and young people, as well as on injury prevention and safety promotion.

Systemes de soins de santé durables
Dans le secteur de la santé les États membres sont tous confrontés à des defies similaires, mais présents à différents niveaux. Nous sommes tous conscients de la crise économique, du vieillissement démographique, des lacunes de plus en plus importantes dans le domaine de la santé, de la pénurie croissante de professionnels de la santé et de l’absolue nécessité de la modernisation et d’une meilleure utilisation de la technologie. En réponse à ces défis, la présidence hongroise focalisera sur les questions relatives à l’investissement dans les futures systèmes de santé, aussi bien que sur les défis que provoquent les déséquilibres dans la disponibilité de la main d’oeuvre. L’utilisation innovante et efficace des ressources rares est un élément clé de la mise en place des systèmes de santé modernes pour le futur. Par conséquent, des prises de décision basées sur l’évidence et des outils appropriés pour le suivi des résultats sont des domaines essentiels d’investissement. Il est vital de soutenir les gouvernements des États membres dans les efforts qu’ils déploient en vue de moderniser leur système de santé. La présidence hongroise a l’intention de continuer ses activitées pour déployer le personnel de santé en bâtissant sur les résultats obtenus par les présidences précédentes. La présidence hongroise attirera l’attention au roele primordial qu’a la Santé électronique (e-Health) dans la modernisation des services de santé. En effet, la Santé électronique est susceptible de jouer un role important dans les soins de santé transfrontaliers dans le cadre des efforts déployés en vue de remédier au manque du personnel médical et de fournir un soutien informatique à la politique de prise de décision fondées sur des données factuelles dans le domaine de la santé. 
Toutes ces questions seront traitées à l’occasion d’une conférence ministérielle qui aura lieu au mois de mai dans le cadre de la Semaine consacrée à la Santé électronique.

La présidence mettra également l’accent sur la sécurité dans le domaine de la santé en organisant une conférence sur la question de l’immunisation pendant l’enfance. Le but en sera d’obtenir des résultats positifs concernant le projet de texte sur l’information consacrée aux patients en matière de produits médicaux. Au cours de la présidence hongroise, des débats seront tenus sur l’avenir du Programme européen de santé publique. Une attention particulière y sera également prêtée à la santé mentale et au mode de vie plus sain de la jeunesse, ainsi qu’à la prévention des blessures et à la promotion de la sécurité.

Γ. Γεωργακόπουλος
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